

# Fahrrad-Exkursion

Mag. Andreas Beiser



Initiative zur Vernetzung  
der Umweltaktivitäten  
im Walgau

# ARONSTAB, BERBERITZE UND WACHHOLDER

*Die Vielfalt der Lutzauen*

Die Lutzaue ist das Herz der ehemaligen Wildflusslandschaft des Walgaus. Zwar hat sich ihr Bild seit der Regulierung von Ill und Lutz stark gewandelt, die ehemalige "Flusswildnis" lässt sich aber noch immer erahnen, sei es an der Mündung des Klazbaches in die Ill, oder im Gebiet zwischen der "Wackligen Forcha" und der Bludescher Allmein mit ihren artenreichen Föhren-Auwältern. Auf unserer Exkursion unternehmen wir eine Reise zwischen "einst" und "heute", lernen die frühlingshafte Lutzaue in all ihrer Vielfalt kennen und begegnen, mit etwas Glück, auch der einen oder anderen Rarität der heimischen Tier- und Pflanzenwelt.

**25.4.2015  
um 14 Uhr**

Dauer: 3 Stunden

**Ludesch  
Fußballplatz**